

# 村民野球ナイターリーグ 閉幕

5月に開幕したナイターリーグの決勝戦が、7月4日におこなわれました。今大会は近年まれにみる熱戦が繰り広げられ、最後に見事「大茅チーム」が優勝を勝ち取りました。大会結果は以下のとおりです。

優勝 大茅 チーム  
準優勝 MIXチーム  
第3位 別府 チーム  
第4位 中土居チーム



▲優勝した大茅チームのみなさん



▲準優勝MIX

## 個人賞

最優秀選手賞 金田 樹暉 (大茅)  
優秀選手賞 有岡 佑起 (MX)  
敢闘賞 岡田 和也 (大茅)  
金田 豊治 (大茅)



## 村民ソフトボール大会開催

今年で31回目となる村民ソフトボール大会が7月20日(日)に開催されました。今年は、地域で職場で仲間で作ったチーム5チームが参加し、最高気温35度の炎天下の中、白熱した大会となりました。試合は予選リーグを突破した、中土居チームと男塾チームが決勝戦に進出しました。大会結果は以下のとおりです。

「暑いよ〜」

試合は予選リーグを突破した、中土居チームと男塾チームが決勝戦に進出しました。大会結果は以下のとおりです。

優勝 中土居チーム  
準優勝 男塾 チーム  
第3位 職員 チーム

「やったーホームラン!!」



▲優勝した中土居チームのみなさん